



フレンズ便り

第86号
2019年2月
「サークル・フレンズ」



本年も頑張っ^てまいりますので、ご支援・ご協力を賜りますよう宜しくお願い致します。

健康フェスティバルに参加しました！

去る11月17日、瀬戸市開催の健康フェスティバルにバザー参加しました。当日はボランティアさん協力のもと、クッキーや手芸品をたくさん買って頂きました。皆さんありがとうございました。

パラアートせと展に出展しました♪



今回はフレンズから3名が出展しました。書、パッチワーク、ペイント画など、力作ばかりで“パルティせと”の壁面がとても華やかになりました。

クリスマス会を行ないました！

去る12月15日、「フレンズ・ハウス」にて賑やかにクリスマス会を行ないました。早くから集まって、会場の飾り付けをしたり料理を作ったりと大忙し。豪華なパーティー料理が並びました。みんなの大好きなピザはもちろん生地から手作り！アツアツです。お腹一杯食べた後は“パソコンサークル”です。勉強できたかな？

「サークル・フレンズ」は高次脳機能障害者（中途脳損傷者）が将来に亘って豊かな自立した生活が保障される社会の確立を目指し、支援・交流・親睦活動を行っています。
高次脳機能障害とは事故や病気などで脳を損傷した事による後遺症で、言語・思考・記憶・知的能力の低下など様々な障害があらわれ、日常生活が困難になる事を言います



〈メリークリスマス！〉

年越しのソバを打ちました♪

大晦日に有志で年越しソバ打ちを行いました。始めてそば打ちを体験する人もいて、「まって！手は熊手のように・・・」「そば粉は握ってはだめよ！」と・・・夕食には美味しい手作りそばを食べました。



ボランティアフェスティバルに出店しました

直近の1月26日（土）「やすらぎ会館」で開催された“ボランティアフェスティバル”にバザー出店しました。当日は寒い中を大勢の方が参加され、ボランティア団体による盛りだくさんの催しがありました。終了前には恒例のビンゴゲームで4人（6人参加）がビンゴし、右のような花鉢を頂きました。フレンズ始まって以来の快挙です！！今年が良いことがありそうです。

